



Die Bezirksrätin und Bezirksräte der **NEOS** der Bezirksvertretung Neubau stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.06.2020 gemäß § 104 WStv folgenden

## **Antrag**

Die zuständigen Dienststellen werden gebeten, den Schutzweg vom Platz der Menschenrechte über die Museumsstraße in den Farben des Regenbogens einzufärben.

## **Begründung**

Mit dem Regenbogenmonat Juni feiert die Stadt Wien gemeinsam mit der LGBTIQ-Community die Fortschritte der letzten Jahrzehnte in der Gleichstellung von Lesben, Schwulen, bisexuellen, transgender, intergeschlechtlichen und queeren Menschen im rechtlichen und gesellschaftlichen Bereich.

Die Pride ist der Sichtbarkeit der LGBTIQ-Community gewidmet. Die Anliegen Diskriminierungsschutz, Akzeptanz und Gleichberechtigung sind nach wie vor noch nicht erreicht. Damit diese Ziele erreicht werden, braucht es neben Anlaufstellen und Aufklärungsarbeit auch die Sichtbarkeit in der Öffentlichkeit, denn Sichtbarkeit schafft Bewusstsein. Die Pride ist auch dazu da, das Jubiläum von Stonewall zu feiern, denn das war der Beginn der modernen LGBTIQ-Bewegung.

Die Pride ist eine wichtige Demonstration für LGBTIQ- Menschenrechte, daher wäre der Regenbogen-Schutzweg zum Platz der Menschenrechte ein wichtiges Zeichen.

Wien, am 7.6.2020